

SOFORTIGE FREILASSUNG DES CHINESISCHEN EhePAARS HR. YUANDE DING & FR. RUIMEI MA

Weder Herr Yuande Ding noch seine Ehefrau Ruimei Ma verstießen gegen das chinesische Gesetz. Wegen ihres Glaubens an Falun Gong wurde ihr Haus – Dorf Yanjiazhuang, Landkreis Wulian, Stadt Rizhao, Provinz Shandong – am 12.05.2023 ca. drei Stunden lang illegal durchsucht und sie selbst anschließend ohne rechtliche Grundlage festgenommen. Während der Inhaftierung sind sie Beleidigungen, Nötigungen und körperlichen Misshandlungen ausgesetzt. Es ist nicht ausgeschlossen, dass sie wegen Folter und staatlich durchgeführtem Organraub durch die Kommunistische Partei Chinas in Lebensgefahr geraten.



FALUN GONG (oder Falun Dafa) ist eine traditionelle chinesische Meditationspraxis, basierend auf den Prinzipien Wahrhaftigkeit, Güte und Nachsicht. In den 1990er Jahren wurde Falun Dafa in ganz China populär und von der Regierung unterstützt. 1999 praktizierten bereits ca. 100 Millionen Menschen Falun Dafa. Aber im Juli jenes Jahres verbot der damalige Staats- und Parteichef Jiang Zemin Falun Gong und setzte eine gewalttätige Kampagne in Gang, um es auszumerzen. Seit dem Verbot von Falun Gong hat die Kommunistische Partei Chinas eine Vielzahl von Methoden mit dem Ziel eingesetzt, die Praktizierenden zur Aufgabe ihres Glaubens zu zwingen und die spirituelle Gruppe vollständig auszulöschen. Dazu zählen extreme Foltermethoden und sexuelle Übergriffe sowie die Einschüchterung und Bedrohung von Familienangehörigen.

Aktuelle Nachrichten: de.FalunInfo.eu

Abs.

Sehr geehrter Herr S.E. Botschafter Wu Ken,

auf Grund des 31. Welt-Falun-Dafa-Tages wurden über 40 Falun-Gong-Praktizierende aus der Stadt Rizhao, Provinz Shandong rechtswidrig inhaftiert. In diesem Zusammenhang bin ich besonders besorgt über das Einzelschicksal und das Leben der beiden chinesischen Falun-Gong-Praktizierenden Hr. Yuande Ding und Fr. Ruimei Ma.

Die andauernde Verfolgung von Falun Gong verletzt die in der chinesischen Verfassung innerhalb der Grundrechte verankerte Glaubens- und Religionsfreiheit in erheblichem Maß; die Verfolgung hat keinerlei Rechtsgrundlage.

Hiermit fordere ich die chinesische Regierung dringend auf, das Ehepaar sofort und bedingungslos freizulassen und weitere Folter und Verfolgung zu unterlassen. Es handelt sich um friedliche Falun-Gong-Praktizierende, die in keinsten Weise gegen das Gesetz verstoßen haben.

尊敬的吴恩大使:

在第31届世界法轮大法日前后, 山东省日照市的40多名法轮功学员被非法抓捕和拘禁。在这种情况下, 我特别关注两位中国法轮功学员丁元德先生和马瑞梅女士的个人生命安危。

对法轮功的持续迫害严重违反了中国宪法规定的基本权利中的信仰和宗教自由; 并且这场迫害没有任何法律依据。

我在此强烈敦促中国政府立即无条件释放这对中国夫妇, 不再对他们施以酷刑和迫害。他们是和平的法轮功学员, 根本没有触犯法律。

.....
Datum

.....
Unterschrift

V.I.S.d.P.: Deutscher Falun Dafa Verein e. V. • Postfach 38 01 28, 14111 Berlin

PORTO
0,70 €

**z. H. Herrn S. E.
Botschafter Wu Ken
Botschafter
der Volksrepublik China**

**Chinesische Botschaft
in Deutschland**

**Märkisches Ufer 54
10179 Berlin**